

D-Jugend männlich Bezirksliga □ JSG Neckar-Kocher

TSV Willsbach 12:31 (Hz. 4:20)

Deutlicher Sieg im letzten Saisonspiel.

Zu – auch für D-Jugend Verhältnisse – ungewohnt früher Stunde traf sich die Mannschaft der Tabellenführers zur Abfahrt in die Neckarsulmer Pichterich-Halle. □ Anwurf Sonntag morgens um 11:00 Uhr hat man nicht alle Tage. □ Scheinbar hatten die Willsbacher Spieler aber dem Wunsch des Trainers entsprochen und kamen alle ausgeschlafen und wach in Neckarsulm an – denn schon in den ersten Minuten zeigte sich der Tabellenprimus konzentriert und effektiv.

Die durch den Ausfall zweier Leistungsträger schon deutlich geschwächte Heimmannschaft kam nach dem 1:2 Anschlusstreffer nicht mehr zum Zuge und lag schon nach 8 Minuten deutlich mit 1:11 zurück. □ Aus einer sehr stabil und aktiv arbeitenden Abwehr heraus konnten zahlreiche Konter gelaufen werden, was letztendlich in einer deutlichen Halbzeitführung resultierte.

Die geringe Anzahl an Gegentoren war auch dem wieder einmal hervorragend haltendem Torhüter der Willsbacher geschuldet, der im Laufe des Spiels seinen 25. Siebenmeter der Saison parieren konnte.

Ab Mitte der zweiten Hälfte ließ dann die Konzentration der Gäste und der Druck auf den Gegner nach, so dass die JSG immer wieder zu Torerfolgen kam. □ Dennoch gibt es an der Deutlichkeit des Sieges nichts auszusetzen und Willsbach stellte klar, dass der Meistertitel zu recht ins Sulmtal geht.

Bei der Verleihung des Meisterwimpels des Bezirkes im Anschluss an das Spiel betonte Staffelleiter Hans-Gerd Deiniger auch die individuelle Stärke der Spieler unter denen sich aktuell fünf Bezirksauswahlspieler befinden. Trainer und Spieler waren und sind sich der Tatsache bewusst, dass diese Saison eine ganz besondere war und nur wenige Handballer die Möglichkeit bekommen, sich in der D-Jugend als Bezirksbester durchzusetzen.

Alles in Allem ein gelungenes Saisonfinale in dem sich auch die jüngeren Spieler Spielerfahrung holen konnten. Besonders erfreulich war, dass sich sieben Spieler in die Torschützenliste eintragen konnten. Bedauerlich hingegen war die Verletzung der beiden Neckarsulmer Spieler, von denen wir hoffen, dass sie bis zum nächsten Spiel ihrer Mannschaft wieder fit sind.

Nun ist für uns die Saison vorbei – am 12. April folgt nach der Pflicht die Kür mit der Teilnahme am Young-Puma-Cup in Schmieden, bei dem aus allen 8 Bezirksliga-Meistern der inoffizielle Württembergische D-Jugend Meister ermittelt wird.

Es spielten: Tim Kral (2 geh. 7m) und Florian Rieker im Tor, Pascal Thiele (5/1), Raffael Bosch (3), Luis Sommer (15), David Schwidurski (1), Simon Schrempf (2), Ramòn Krezer (4), Jann Jaspers, Marius Anderl (1), Marius Müller und Tom Kinbacher. Betreut wurde die Mannschaft durch ihren Trainer H. Bosch.

